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ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ 
о XXII съезде Коммунистической 

• граммы Коммунистической партии 

Советского Союза и отчетный док-

лад Центральной Ревизионной Ко-
миссии КПСС. 

Н а утреннем заседании выступили  

товарищи: В. В. Гришин -председа-

тель ВЦСПС, А. В. Гиталов -брига-
дир тракторной бригады колхоза 

имени ХХ съезда КПСС Ново-Укра-
инского района (Кировоградская 
парторганизация), М. А. С услов -

секретарь ЦК КПСС. 
затем съезд приветствовали го-

рячо встреченные делегатами и го-

стями представители зарубежных 
коммунистических и рабочих партий 
товарищи: Тодор }Кивков - первый 
секретарь ЦК Болгарской коммуни-

стической партии, Ким Ир Сен -
председатель ЦК Трудовой партии 

Кореи, Хо, Ши Мин председатель 

ЦК Партии трудящихся Вьетнама, 
Юмжагийн Цеденбал-первый секре-

тарь ЦК Монгольской народно -рево-

люционной партии. 

21 октября в Москве, в Кремлев-
ском Дворце съездов, продолжал 

свою работу очередной ХХ11 съезд 

Коммунистической партии С оветско-

го Союза. 
Съезд обсуждает отчет Централь-

ного Комитета КПСС, проект Про -

партии Советского Союза 
На вечернем заседании съезд 

приветствовали горячо встреченные 

делегатами и гостями представители 

зарубежных коммунистических 1t ра-
бочих партий товарищи: Блас Рока-
член руководства Объединенных ре-

волюционных организаций Кубы, Ди-
па Нусантара Айдит-председатель 
ЦК Коммунистической партии Индо-
незии, Аджой Кумар Гхош - гене-

ральный секретарь Национального 
совета Коммунистической партии Ин-
дии. 

Съезд продолжал обсуждение от-

чета Центрального Комитета КПСС, 
проекта Программы Коммунистиче-
ской партии Советского Союза и от-

четного доклада Центральной Реви-
зионной Комиссии КПСС. На засе-

дании выступили товарищи: М. И. 

Рожнева -помощник мастера Купа-
винской тонкосуконной фабрики Н о-

гинского района (Московская обла-• 

стная парторганизация), А. Н. Косы-

гин - первый заместитель Предсе-

дателя Совета Министров СССР, 
Г. И. Воробьев - первый секретарь 

Краснодарского крайкома КПСС; 

Я. Н. Заробян - первый секретарь 

ЦК Компартии Армении. 

план десяти месяцев -досрочно 
С чувством глубочайшей радо-

сти коллектив тарного цеха лес-

промноза рапортует сегодня XXII 
съезду КПСС о досрочном, вьшол-

нении десятимесячного задания: 

Отлично потрудидись в пред-

съездовском социалистическом со- третьего года семилетки 

ревнованин бригада т. Гавриловой, нить досрочно. 

Трудовой подарок 
Наша бригада цеха контроль- 

но-измерительных приборов и ав-

томатизации, ,обслужтваогцая 
цехи газгеiнзина и блока камер-

ных печей, как и другие брига-
ды, включилась в предсъездов-

ское соревнование. Стараясь оз-
наменовать ХХII съезд партии 

высокими трудовыми подарками, 
мы решили смонтировать. дистан- 

циоиное управление байвпасной 
линии подиеншвазнтгя гёнерагорно-
го газа в камерный газ. Взятое 
обязательство наша бригада вы-

полнила на пять дней раньше сро-

ка и получила благодарность от 

операторов печного цеха и газо-

дувного отделения. 

Особенно хорошо потрудились 

при выполнении этого предсъез-

довского социалистического обяза-
тельства электрик бригады Н. Ма-
лннин и слесарь Н. Колдунов. 
Сейчас каждый член нашей брига-
ды, воодушевленный материалами 

XXII съезда КПСС, прилагает свои 

усилия к тому, чтобы работать 
еще лучше, производительнее и 

этик самым внести свой вклад . в 

общее дело построения коммуниз-
ма. Н. Тихонов, 

брйта.дир. 

сттночники тт. Васильева, Дмит-
риева, Барамов, Зуев и многие 

другие. Изо дня в день перевыщол-

няа произаодатвенные задания, они 

делают все для того, чтобы план 

вьшол-

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ СЛАНЦЕВСКОГО 
ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 
Исполнительный хам.итет Сланцевокого городского Сове-

та депутатов трудящихся доводит до сведения, что 27 октяб-
ря 1961 года в 14 часов в клубе «Шахтер» созывается 4-я сес-
сия Сла:нцевсмого городского Совета (VIII созьива). 

На рассмотрение сессии вносятся вопросы: 

1. О работе гарсмешторта и lрадполребюоюза. 
2. Отчет. о работе постоянной комиссии коммунального хо- 

зяйства и благоуслройства. 

Исполиитёльный комитет Сланиевского 
городского Совета депутатов трудящихся. 

На перевозке 

грузов 
Коллектив автотранспортиой 

конторы автотреспа Лемсоанархо-
за напряженно иотнрудился иа пе-

ревозке строительных грузов в 

дни предсъездовского соревнова-

ния. Перевыпотнив девятимесяч-

ное производсгвеннсе задание, ав-

томобилисты стремятся улуч-

шить обслуживание строительных 

площадок города. За две декады 

октября плановое задание по до-

ставке грузов вылол:нено на 104 
процента. 

Хороших результатов .в соревно-

вании в честь ХХ11 съезда КПСС 
достигли шоферы Михаил Голубев, 
Дмитрий Соловьев, Иван Федотов, 
Владимир Лупышев и другие. Все 
они ежедневно выполняют нормы 

выработки на 105-108 процентов. 

Слесари ремонтных бригад Ива-
на Беляева, Эдуарда Рамм м Ни-
колая Настюшина качественно ве-

дут ремонт автомобилей к работе 
в зимних условиях. 

СПАСИБО 
партии родной 

БОЛЕЕ сорока лет отдала работе в селыком хозяйстве Эмилия 
Тимофеевна Солдатова. В прошлом году товарищи по труду 

тепло проводили ее иа заслуженный отдых. 

В эти исторические дни, когда в столице нашей Родины - Мо-
сзав.е идет ХXII съезд КПСС, многие часы просиживает Эмилия Ти-
мофеевна у радиоприемника. Слушая замечательные выступления 

главы нашего правители тва Н. С. Хрущева о проекте Программы 
и выступления других делегатов съезда, она с большим чувством 

заявляет: «Мне, отдавшей почти 40 лет жизни работе в колхозном 
производстве, хочется сказать спасибо нашей родной партии за за 

боту о нас, пожилых людях, за обеспечение нам спокойной старо-

стН». 

На снимке: Э. Т. Солдатова слушает по радио передачу с XXII 
съезда КПСС. 

Фото н теияст В. Бабрикава, 

Чтобы мир вечно сиял 

над землей... 
Я-акать семерых детей. Вос-

питывать их мне пришлось од-

ной, так как мой муж погиб в 

одном из боев за свободу и не-

зависимость нашей Родины. 
Что было 6ы в коей семьей, 
если б не родное Советское го-

сударство? 06 атом даже 

страшно подумать. А в нашем 

социалистическом государстве 

я постоянно ощущала помощь, 

заботу о семье. Дети мои вы-

росли, получили образование, 
работают. Я сейчас на заслу-

женном отдыхе, получаю пен-

сию. По мере своих сил участ-

вую в общественной работе, 
являюсь участников клуба ве-

теранов труда. Хочется жить, 

быть полезной обществу, на-

роду. 

Мы, пенсионеры, не забыты. 
Для нас читают лекции, уст-

раивают вечера отдыха, встре-

чи со знатными людьми. С 
каждым годом жизнь становит-

ся краше, богаче. А какой она 

будет в ближайшие 20 лет! Я 
внимательно ознакомилась с 

проектов Программы Коммуни-
стической партии и скажу одно 

- замечательный документ. 

Он по праву войдет в историю. 

Этот документ обсуждается иа 

съезде. Те, кому выпала вели-

кая честь быть делегатами 
съезда, расскажут партии о 

том, как советские люди будут 
претворять грандиозные мечты 

в жизнь. И, конечио,.каждый 
из них смажет о пире. Ведь без 
него не могут быть счастливы 

люди, не может быть полно-

кровной, кипучей жизнь. 

Борьба за мир проходит 

красной нитью во всех высту-

плениях главы нашего прави-

тельства Никиты Сергеевича 
Хрущева. Недаром же в лице 

всех честных людей земного 

шара он неутомимый борец за 

мир. 

Мы, советские матеря, хотим 
видеть своих детей жизнерадо-

стными, веселыми, приносящи-

ии пользу своей Отчизне и еще 

раз заявляем: нам не нужна 

война. Этого же хотят и наша 

партия, Советское правители т-

во. Но если агрессоры сумеют 

развязать новую мировую вой-
ну, мы грудью встанем на за-
щиту своей Родины и дадим им 

достойный отпор. 

П. ВАСИЛЬЕВА, 
пенсионерка. 

С мыслями 
Машинист опять полез в кабинку, 
Мелодичный слышен перезвон. 

От забоев рельсовой дорогой 
С грохоном уходит эшелон. 

Машинистом парень стал недавно, 

С непривычки чуточку убтал, 

Но лицо шахтера волевое 
Трогает улыбка неспроста. 

Этот рейс он делает сверх плана 

С мыслями о съезде, о Москве. 
Норма -= ото мало, но у парня 

Завтра непременно будет две. 

о съезде, о Москве 
Бьет в лицо струею встречный втер, 

А шахтеру хочется быстрей. 

Знает он почин большой Мамая -

Бьется сердце чаще и сильней. 

У шахтера есть одно желанье: 

Семипетну выполнить за пять. 

Знает он - едва наступит вечер,, 

Над копром звезда будет сиять. 

г. СлЯнцы. 

П. ПАПУШИН. 



АВТОРИТЕТ, 
завоеванный самоотверженным трудом 

18 октября на профсоюзной конференции ра-

ботников центральной лаборатории комбината 
«Сланцы » с отчетным докладом выступила пред-

седатель цехового комитета Зол Александровна 
Краснова - одна из лучших общественниц и за-

ботливых руководителей. 

Отчет ее был коротким, но глубоко содержа-

тельным. О6 этом говорили выступающие в прени-

ях. Дополняя докладчика, они рассказывали о 

том, сколько сил и энергии, сколько выдумки и 

инициативы вложила Зоя Александровна, чтобы 
оживить профсоюзную работу, сделать ее интерес-

ной и полезной для тружеников лаборатории. И 
надо сказать, что эти труды председателя цехко-

ма не пропали даром. На пятом слете ударников 

и коллективов коммунистического труда комбина-
та «Сланцы » нашей лаборатории было присвоено 

ашсонае звание « Цех коммунистического труда». 

Долга пришлось бы рассказывать о том, ка-

ким путем и какими методами удалось Зое Алек-
сандровне Красновой сплотить наш коллектив в 

одну дружную семью, направить его патриотиче-

ские усилия на самоотверженный труд во имя 

коммунизма. В этой небольшой заметке мы рас-

скажем лишь о нескольких фактах. Прежде всего 

профсоюзные собрания проводятся у нас в лабо-
ратории регулярно и с большим оживлением. Си-
стематически, один раз в месяц, выпускается 

стенная газета, в которой принимает участие зна-

чительное количество сотрудников цеха. Эта 
стенгазета, на предсъездовском смотре-конкурсе 

заняла третье место по комбинату. В нашем цехе 

введено самообслуживание. Заработную плату 
каждый работник получает без кассира. Система-
тически, раз в неделю, в цехе проводится полит-

информация, в которой принимают участие все 

сотрудники. В лаборатории регулярно проводятся 

также производственная гимнастика и занятия 

по техническому минимуму. 

Много внимания уделяет цеховой комитет 

вопросам быта и учебы тружеников лаборатории, 
заботе об их здоровье, оказанию остронуж-

дающимся материальной помощи. Не случайно 
поэтому на любое общественное мероприятие кол-

лектив цеха всегда откликается дружно и органи-

зованно. Все работники лаборатории в настоящее 

время являются членами общества Красного кре-

ста и Красного полумесяца, половина коллектива 

изъявила желание быть донорами. 

Так живет, работает и учится наш коллектив 

центральной лаборатории, завоевавший недавно 

высокое звание цеха коммунистического труда. В 

успехах его работы немллая заслуга Зои Алек-
сандровны Красновой, нашего замечательного 

друга и старшего товарища. Вот почему все уча-

стники цеховой профсоюзной конференции вновь 

единодушно проголосовали за то, чтобы председа-

телем цехового комитета осталась Зоя Алексан-

дровна Краснова. От всей души пожелаем ей но-

вых успехов в труде и жизни! 

Е. ЛЕЩИХИНА, О. ФОМЕННО, А. ПО-
ВАРЕЩЕНКОВА, Р. МАКСИМОВА, работ-
ники центральной лаборатории комбината 
«Сланцы». 

ЗА ЧТО КРИТИКОВАЛИ ЦЕХОВОЙ КОМИТЕТ 
На днях в помещении 

красного уголка газоге-

нераторной станции ком-

бината Сланцы прохо-

дила отчетно-выборная 

конференция членов 

профсоюза. 

Заслушав отчетный до-

клад председателя цехо-

вого комитета т. Кокори-
на, делегаты конферен-
ции приняли активное 

участие в прениях. В 
своих выступлениях они 

критиковали цеховой ко-

митет и его председателя 

т. Кокорина за то, что он 

слабо руководил социа-

листическим соревнова-

нием работников ремонт-

но-механической службы. 
Большинство слесарей 
цеха с энтузиазмом 

включилось в предсъез-

довское соревнование и 

успешно выполнило обя-
зательства, взятые в 

честь XXII съезда 

КПСС. За короткий 
срок коллектив ремонт-

но-механической службы 
завершил работы по ре-

конструкции зольных те-

чек первой очереди, а 

3 октября закончил авто-

матизацию загрузки всех 

газогенераторов. Это бы-
ла упорная и ударная 

работа. Однако цеховой 
комитет йе подвел ее 

итогов и не отметил луч-

ших ремонтников. 

Выступающие на кон-

ференции делегаты кри-

тиковали т. Кокорина не 

только за то, что, работая 
оператором, он не вы-

полнял производствен-

ных заданий, но и за то, 

что, будучи председате-

лем цехового комитета, 

недобросовестно относил-

ся к профсоюзной рабо-
те. За весь отчетный пе-

риод цеховой комитет 

не имел плана работы, а 

такие члены комитета 

как тт. Вишнев, Колобов 
и Строгалева совершен-

но завалили работу в 

секциях. 

Многие выступавшие 

говорили о плохой рабо-. 
те столовой цеха, о не-

удовлетворительной ор-

ганизации подготовки ра-

бочих кадров по овладе-
нию другими ' смежными 

профессиями. Были слу-

чал, когда некоторые ра-

бочие, взяв обязательст-
во овладеть той или 
иной специальностью, не 

На общественных 
Мы строим коммунизм... Эти 

слова звучат, как прекрасная му-

зыка. В лгизни ьашего общества с 

каждым днем появляется все боль-
ше новых, коммунистических 

черт. Одна из них, наиболее яркая 

- широкое развитие обществен-
ных начал в деятельности хозяй-
ственных, культурных, обществен-
но-политических организаций 
страны. 

Работа на общественных нача-

лах - это добровольное и бес-
платное участие трудящихся в уп-

равлении общественнылцг делами. 

Она отражает дальнейший рост по-

литической активности и коммуни-

стической сознательтости масс, 

служит замечательной школой вос-

питания у людей навыков общест-
венного самоуправления. 

Особенно зримо общественные 
начала сказываются в деятельно-

сти партии и Советов. 
По мере расширения внутри-
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партийной демократии растет чис-

ло активистов, ведущих партий-
ную работу в общественном поряд-

ке, платный аппарат партийных 
органов из года в год сокращается. 

Важной формой привлечения ак-

тива явился институт внештатных 

инструкторов. За сравнительно не-

большой срок число внештатных 

инструкторов в партийных орга-

нах превысило 42 тысячи человек. 

С их помощью горкомы и райкомы 
партии усиливают связи с первич-

ными организациями, имеют воз-

можность шире и оперативнее 

влиять на партийные и беспартий-
ные массы трудящихся. 

Развитию общественных начал 

во внутренней жизни партии спо-

собствуют различные комиссии и 

советы, создаваемые при партий-
ных организациях и комитетах. 

Уже третий год при первичных ор-

ганизациях заводов, фабрик, тор-

говых предприятии и совхозов 

действуют комиссии по осуществ-

лению права контроля деятельно-

сти администрации. Они помогают 

вовлечь в партийную работу на 

самок важном и боевом участке - 

могли этого сделать из-

за плохой организации 

учебы. 
Крепко досталось Ко-

корину от делегатов кон-

ференции и за то, что он 

недостойно вел себя в 

быту - бросил семью. 

Профсоюзная конфе-
ренция газогенераторной 
станции избрала новый 
состав цехового комите-

та. Туда вошли ударник 

коммунистического труда 

В. Муравьев, передовики 

производства В. Семе-
нов, О. Тимофеева, 
В. Никандрова, Н. Бори-
сов и другие. 

Председателем комите-

та избран мастер Генна-
дий Михайлов. 

Н. КАРПЕНКО, 
оператор цеха. 

началах 

Камчатская область. Экипаж рыболовного траулера «Юрий Га-
гарин» - один из лучших на дальнем Востоке. Недаiв о экипаж 
коммунистического труда с гордостью отрапортовал телеграммой 
герою-коемонавпу, имя которого носит судно: «...досрочно выполне-

ны социалистические обязательства, принятые в честь ХХ11 съезда 

КПСС. Вместо десяти тысяч по годовому плану добыто 15 тысяч 

центнерав рыбы». 

Очевидно, Юрию Алексеевичу Гагарину было при яти о прочитать 

и подпись под текстом телеграммы. 

еПо поручению экипажа - капитан траулера «Юрий Гагарин» 
делегат XXII съезда КПСС Николай Сотимков.у. 

Н а снимке: капитан траулера «Юрий Гагарин» Н. Сотников 
(справа) рассказывает друзьям-рыбакам траулера «Кичмга» о те-

леграмме герою-космонавту. 

Фотохром•ггка ТАСС 

п сфере материального производ-

ства - большое число коммуни-

стов. В таких комиссиях только по 

Российской Федерации участвует 

более четырехсот тысяч коммуни-

стов. 

В последнее время при райко-
мах, горкомах и обкомах партии 

создаются постоянные комиссии по 

отдельным вопросам партийной 
работы. В Москве и Ленинграде 
при райкомах образованы комис-

сии по предварительному рассмот-

рению вопросов о приеме в пар-

тию и персональных дел коммуни-

стов. При . некоторых сельских 

райкомах действуют комиссии или 

советы по экономике и внедрению 

в производство передового опыта в 

сельском хозяйстве. Они помога-

ют райкомам более квалифициро-
ванно руководить колхозами и 

совхозами. 

Все более мощным фактором в 

борьбе за победу коммунизма, как 

подчеркивается в проекте Про-
граммы КПСС, становится идеоло-

гическая работа. Для того, чтобы 
все сильнее и прочнее утвержда-

лась коммунистическая идейность 

Секретари 
партийных организаций 

учатся 
В горкоме КПСС состоялся 

двухдневный семинар секретарей 
партийных организаций лредприя-

тнй, строек, школ, учреждений, 
совхозов и колхозов района. На 

нем обгуждены вопросы о задачах 

партийных организаций по пропа-

ганде среди населения историче-

ских решений ХХ11 съезда Комму-

нистической партии Советского 

Союза, росте рядов партийных ор-
ганизаций, ;работе с молодыми ком-

мунистами и другие. Секретари 

партийных организаций обменя-

лись опытам организационной и 

политико-массовой работы. 

На семинаре с докладом об ито-

гах первых дней занятий в сети 

партийного просвещения и задачах 

партийных организаций по пропа-

ганде решений ХХ1! съезда КПСС 
среди трудящихся города и •райо-
на выступил секретарь горкома 

КПСС т. •Прусов. Он говорил, что 

коммунисты, овсе трудящиеся горо-

да и района с огромным интересом 

изучают материалы XXII съезда 

КПСС. В ряде клубов города на-

мечено открыть постоянно дейст-

в жизни, труде, в отношениях 

между людьми, политическим вос-

питанием трудящихся должно за-

ниматься как можно больше пар-

тийных активистов, и всю идео-

логическхго работу, как правило, 

нужно вести на общественных 
началах. 

В постановлении « 0 задачах 

партийной пропаганды в совре-

менных условиях» ЦК КПСС одоб-
рил практику создания при круп-

ных первичных партийных орга-

низациях кабинетов политического 
просвещения, методических сове-

тов и групп на общественных на-

чалах. Он принял также специаль-

ное постановление « 0 далынейигем 
развитии общественных начал в 

советской печати и радио», под-

держал практику организации в 

редакциях газет и радиовещания 

внештатных отделов. -

Дальнейпгее развитие общест-
венных начал в партийной работе 
- действенное средство укрепле-

ния связей с массами, повышения 

уровня партийного руководства. 

Широкое привлечение коммуни-

стов к партийной работе в порядке 

общественной деятельности проект 

нового Устава КПСС считает одной 
из основных обязанностей органи-

вующие агиптункты. Партийным 
организациям надо улучшить ру-

ководство проведения занятий в 

кружках сети партийного просве-

щения. На каждом предприятии, в 

колхозах и совхозах района необ-
ходимо оживить работу агиткол-

лекпиво:в. 

На семинаре ,выспутили замести-

тель секретаря парткома комбина-
та «Сланцы» т. ,Гребемюк, секре-

тарь партбюро шахты Х.° 2 т. Лан-
цов. -Они .рассказали о ,работе пар-

тийных организаций с молодыми 

коммунистами. 

О практике ,руководства комсо-

мольсюими организациями ,расска-

зали секретарь партийной органи-

зации Слаицевской одиннадцати-

летней школы .1% 2 т. Чернышева и 

секретарь партбюро страителыйого 
треста хе 31 т. Мельников. 

С докладом о роли и задачах 

партийных организаций ж борьбе 
за город образцовой культуры вы-

ступил на семинаре председатель 

исполкома горсовета т. Новиков. 
Участники семинара ознакоми-

лись с вопросами планирования 

партийной работы, ведения доку-

ментации; прослушали лекцию о 

международном положении. 

заций партии и их руководящих 

органов. Развитие общественных 
начал в партии еще выше подни-

мает ее авангардную роль. Пар-
тия, как передовой отряд всего со-

ветского народа, отмечает проект 

Программы КПСС, идет впереди и 

в организации своей внутрипар-

тийной жизни, показывая пример 

и образец выработки наиболее со-

вершенны х форм коммунистиче-

ского общественного самоуправле-
ния. 

Общественные начала все глуб-
же проникают и в деятельность 

Советов. Миллионы трудящихся 

работают в различных комиссиях, 
советах, комитетах, инспекциях и 

других организациях, создаваемых 

при Советах. 
Растет число и активность-по-

стоянных комиссий Советов. Их 
рекомендации помогают органам 

власти правильно решать многие 

вопросы благоустройства городов 

и сел, культурного и бытового об-
служивания населения и т. д. Осо-
бенно активизировалась работа по-

стоянных комиссий сельских и 

районных Советов. В центре их 

внимания находятся вопросы внед-

рения передовой аграюультуры, 

лучшего использования специали-



ВЕЛИКАЯ ПРОГРАММА Т руженики села --

Х Х11 съезду КПСС 

Взоры всех людей .прикованы к столи-

це нашей Родины - Москве, где работа-
ет XXII съезд КПСС. Он воодушевляет советских. людей на новые трудовые под-

виги. 
Колхозники и рабочие°совхозов нашего района в эти дни 'направляют усилия 

на успешное завершение сельскохозяйственного года. Редакция обратилась к жи-

вотноводам четвертого отделения совхоза <Рсэдина» с просьбой рассказать, как они, 

выполняют социалистические обязательства, принятые на 1961 год. 

На этой стран,ице доярки фермы деревни Заборожка рассказьивают о евр-

ей работе. - 

ВОЗМОЖНОСТИ ЕСТЬ 
С Чувством волнующей радости 

и гордости мы, сельские тружени-

ки, внимательно следим за работой 
ХХН съезда КПСС. Замечательные 

i доклады Никиты Сергеевича Хру-
щева вызвали у нас, как и у всех 

советских людей, прилив новых 

сил. Хочется трудиться еще боль-
ше, лучше, чтобы успешнее пре-

творить в жизнь великую програм-

му коммунистического строитель-

ства, начертанную родной партией 
коммунистов. 

Мы, работники животноводства, 

хорошо понимаем: чтобы построить 

коммунизм, нужно больше произ-

▪ вести продуктов потребления, в 

том числе и животноводческой 
продукции: молока, мяса, масла, 

яиц, шерсти и т. д. К этому и на-

правлены наши усилия. 

Воодушевленные январским 

Пленумом ЦК КПСС, работ-
ники фермы включились в 

социалистическое соревнование и, 

приняв на себя конкретные обяза-
тельства, вызвали на соревнова-

ние коллектив животноводческой 
фермы деревни Сижно. Наши дояр-

ки дали слово за 1961 год полу-

чить на каждую фуражную коро-

ву 3175 килограммов молока. Ес-
ли учесть, что ферма не распола-

гает культурными пастбищами, 
скот приходится пасти в лесах за-

частую со скудным и малопита-

тельным травостоем, то обязатель-
ство наше - напряженное. 

Должна смазать, что значитель-

ное время ферма отставала как от 

соревнующейся с нами, так и от 

некоторых других. Затем мы раз-

работали ряд конкретных меро-

приятий и, претворив их в жизнь, 
быстро ликвидировали отставание. 

Теперь вот уже на протяжении 

став сельского хозяйства. Это 
- очень важно сейчас, когда при рай-

исполкомах упразднены сельско-
хозяйственные инспекции: В веде-

ние постоянных комиссий местных 

Советов постепенно будет переда-

ваться все больший круг вопро-

сов, которыми сейчас занимаются 

управления н отделы исполнитель-

ных органов. ' 
Большое распространение нахо-

дит практика организации вне-

штатных отделов в наполкомах, 
привлечение н советской работе 
внештатных инспекторов. иапри- 
мер, в Свердловской области обра- 
зовано 114 таких отделов. `В их 

работе занято более полутора ты-

сяч человек. Общественные отде-
лы созданы при многих исполко-
иах Московской, Львовской, Ива-
новской н других областей. 

Постоянные комиссии, внештат-

ные отделы, инспектора и другие 

-самодеятельные организации, воз-
никающие при Советах, все вну-

шительнее выступают как здоро-

вые и перспективные ростки ком-

мунистического самоуправления. 

Пlирокое участие общественности 
в работе Советов позволяет и даль-

ше сокращать платный государст-

венный аппарат, вести дело к то-

многих месяцев мы занимаем по 

четвертому отделению первое ме-

сто. Это дает нам право сказать, 

что доярки трудятся неплохо, при-

лагают усилия н тому, чтобы вы-

полнить нам общефермское, так и 

индивидуальные обязательства. 
За девять истекших месяцев в 

целом по ферме нами получено 

2390 килограммов молока на но-

рову. До выполнения обязательст-
ва нам необходимо получить 785 
килограммов, а до выполнения 

плана - 606 килограммов. 

Возможность выполнения обяза-
тельств и плана мы недавно обсу-
дили с доярнами и пришли к вы-

воду, что с планом справимся без 
особых затруднений. Что касается 

обязательства, то все доярки так-

же полны решимости выполнить 

его. Какие возможности имеются 

для этого? В настоящее время до-

ятся 53 коровы, но предстоит 17 
отелов, которые падают в основ-

ном на ноябрь и декабрь. Это за-

вершающие месяцы. Если руко-

водство отделением обеспечит жи-

вотных необходимым количеством 

кормов в эти месяцы, то обяза-
тельство наверняка будет выпол-

нено. 

Пока что дойное стадо доволь-

ствуется лишь 20 килограммами 

свеклы на корову, двумя кило-

граммами концентратов, да и то 

только на новотельныхноров. Се-
на по три килограмма дают только 

для отелившихся коров. На таком 

рационе далеко не уедешь. Повто-
ряю, что мы все сделаем для того, 

чтобы выполнить обязательства с 

честью. Для этого н руководству 

совхоза и отделения у нас прось-

ба: максимально усилить рационы 

кормления коров. 

му, чтобы навыками управления, 

как это предусмотрено в проекте 

Ilрограммы КПСС, овладевало все 

большее чйсло граждан н работа в 

этой аппарате перестала быть осо-

бой профессией. Развитие общест-
венных начал в деятельности со-

ветских органов открывает верный 
путь к -полному -- осуществлению 

ленуiсоной идеи о бесплатном, доб-
ровольном выполнении государст-
венных обязанностей каждым тру-

дящимся. . 
Общественные начала все глубже 

пронизывают также работу проф-
союзов, комсомола и других обще-
ственных организаций страны. 

Развивать дальше обществен-
ные начала во всех сферах нашей 
жиз$и,.участвовать в этой работе 
- гражданский долг каждого со-

ветского человека. Только так у 
миллионов людей накопится опыт 

организаторской работы, нужный 
для того, чтобы со временем все 
члены общества могли руководить 

общественными делами. А в этом 

и состоит одно из необходимых ус-
ловий формирования общественно-
го коммунистического самоуправ-

ления. 

В. шапка,' 
,кандидат ггсгорнческих наук. 

Нельзя умолчать и а других не-

достатках, которые также могут 

помешать завершению обяза-
тельств. Я имею в виду подготов-

ку н зиме. Ведь холода не за го-

рами, а скотный двор не ремонти-

руется. Правда, отеплять его на-

чали, но затем эти работы прекра-

тили. 

Более того, продолжительное 

время на ферме не работают 9 ав-

топоилок, но слесаря Александра 
Смирнова невозможно дозваться 

на ферму отремонтировать их. 

Когда он работал по нарядам, все 

было в порядке, а как перевели на 

оклад - днем с огнем не сыщешь 

слесаря. Руководство отделением 

должно потребовать от Смирнова 
ответа за порученное ему дело. 

Сейчас в целом по ферме полу-

чаем в сутки по 6,5 килограмма 

молока на корову. Если будут уст-

ранены перечисленные мною не-

достатки, мы сумеем довести на-

дои до 8-9 килограммов. А это 

обеспечит выполнение приняты х 

нами обязательств. 

В. ХЛЕБНИКОВА, 
бригаедiр-жи!вопкот од. 

* ЗОВЕТ НА БОЛЬШИЕ ДЕЛА 

Внедряем передовой метод 
Сердце полно радости от созна-. 

ния того, что в столице нашей Ро-
дины - Москве работает XXII 
съезд КПСС, обсуждающий вели-

чественную прапратъму построения 

коммунизма в нашей стране. Когда 
слушаешь по радио и читаешь в 

газетах простые .и явные слава 

Никиты Сергеевича Хрущева м 

выктупления делеТаггав Съезда, то 

невольно аознякает мысль: а все 

ли я сделала для того, чтобы вне-

сти свой оклад в дело строитель-

ства каммумиама? И если заду-

маешься, все •взвесишь, то почему-

то кажется, что сделана не столь-
ко, сколько могла. И тут вливается 

новый ,прилив сил, появляется же-

лаюненаверстать упущекное, хотя 
и сознаешь, что этого, может, и не 

удастся сделать. 

Я доярка уже немолодая, немею 

немалый опыт за ллецамм. Очень 
часто задумываюсь: а когда же мы 

будем получать по 4 и 5 тысяч ки-

лограммов молока на корову н от 

кого и от чего это зависит? Ста-
раюсь, делаю асе для получения 

большого молока, а общийитог не 

выходит за пределы 2500-2800 
килограммов на корову. Получает-
ся это. апатаму, что наше ,руковод-

ство плаха заботится об уиреепле-

юии кормовой базы и о механиза-

ции животноводческих ферм. На-
прилвеер, на нашей ферме, за ис-
ключением автопоилоос и подвесной 
дороги, .нет никакой механизации, 
доим вручную. И тем не менее при 
всем этом каждая из нас приняла 

обязательства - получить на .коро-

ву не менее 3000 хииограммов мо-
лока. Я лично дала слово в треть-

ем гадусемилетки надоить 3200 
килограммов. По наапкм условиям 

обязательство немалое, но думаю 
выполнить его. 

За 9 истекиих месяцев мною по-

СЛОВО Г УДЕТ. СДЕРЖАНО 
Мы, работниюи животноводства, 

как принято сейчас говорить, нахо-

димся на переднем крае борьбы за 

изобилие, потому что производим 

продукцию, без которой нельзя 

обходиться. Иногда испытываешь 

чувство неудобства за то, что этой 
продукции мы производим, неомлт-
ря на старания, еще мало, так как 

для нас, животнаводав, не создано 
н.ообходигмых условий. У нас при- 
митианая механизация, недостает 

кормов. 

К примеру, я за 9 месяцев полу-
чила по 2392 килограмма молока 

н' корову. Это уж не ахти какой 
итог, :но он стоил больших усилий. 
Все лето держала тесную связь с 

пастухами, интересовалась, как 
накормлены коровы, где и на ка-

ком травостое паслись они. Нужно 
оказать, что на пастухов мы не 

можем пожаловаться. Особенно 
добросовестно относился к делу 

пастух Иван Матвеевич Смородин. 
Он содержал карав на пастбище 
по 10 н более часов. Только беда 
в том, что пастбища наши - пре-

имущественно лесные массивы со 

скудным и недоброкачественным 
травостоем. 

Недостаток кормов на пастбище 
я, как и другие доярки, компенси-

ровалаза счет зеленой подкорм-

ки, которой давала на корову по 

25-30 килограммов в сутки. Это 
позволило в летний период дости-

гать максимальных 1адоев. 

До выполнения обязательства 
мне осталось надоить 708 кило-

граммов. Цифра довольно внуши-
тельная. В месяц я должна надаи-
вать по 2з5-236 килограммов. В 
настоящее время надаиваю в сут-

ки по 80-85 килограммов от 11 
коров, т. е. почти ло 8 килограммов 

на корову. За месяц выходит 240 
килограммов. В ноябре м декабре 
думаю надоить молока больше, 
нежели в переходный период от 

пастбищнаго к стойлавому содер-
жанию. Расчет показывает, что 

слово будет сдержано. 

А. ПАВЛОВА, 
'доярка. 

Се обязательтвом справлюсь 
Вряд ли сейчас найдется чело-

век, у которого не разбередило 
душу, не наполнило ее безгранич-
ной радостью от сознания того, 

что в столице нашей Родины -
Москве работает XXII съезд 
КПСС, который обсуждает вели-

кую программу построения комму-

низма. 
В эти дни взоры всех советских 

людей и всего миролюбивого че- 
ловечества•обращены к работе 
съезда. Мне, простой труженице, 

совершенно ясно, что чем лучше 

мы будем работать, больше про- 
изводить различной продукции, 

тем быстрее претворим в жизнь 

великие предначертания нашей 
партии - построим коммунизм, в 

котором будут жить не только на-

ши дети, но и мы - старшее по- 

коление. 
Сознавая это, я прилагаю уси-

лия к тому, чтобы выполнить при-

нятое обязательства - получить 

3000 килограммов молока на ко-

рову. Нужно дополучить до конца 
года 578 килограммов, а если 

учесть надои за 20 дней' октября, 
то остается и того меньше. 

Решающими месяцами будут 
ноябрь н декабрь. Сейчас дойное 
стадо не полностью переведено на 
стойловое содержание, коровы 

все еще пасутся в поле. Хотя это 

уже мало приносит пользы, так 
как травостоя почти нет, но руко-

водство совхозом ограничивает в 

кормах. Вцоследствии, надо по-

лагать, рационы улучшатся, а сле-

довательно, и повысится продук-

тивность скота. Во всяком случае 

мои подсчеты говорят о том, что 

с обязательством справлюсь ус-

пешно. В прошлом году я тоже 
выполнила свое обязательство. Не 
подкачаю и нынче. 

Е. ОСИПОВА, 
доярка. 

лучено 2480 килограммов молока 

на корову. Чтобы сдержать слово, 

предстоит много поработать. В 
группе у меня 13 коров. Весе они 

стельные. Дело, значит, только за 

тем, чтобы лучше кормить их и по-

лучать максимальные надои. 

Хочется отдельно оказать об 
искусственном асемененин. По вто-

му воцрооу в свое время было не 

мало ,кривотолков, суждений, ка- 

правленных против применения 

этого прогрессивного метода. На 
нашей ферме такие суждения не 

имели места, и мы в этом деле 

добились серьезных успехов. Из 
64 карав только четыре остались 

яловыми, да и го потому, что они 

больные. Искусственное осеменение 
в упрек маловерам полностью оп-

равдано себя. В этом большая за-

слуга принадлежит бригадиру-жи-

вотноводу Валентине Хлебниковой, 
црилажювшей все свое умение, 

чтобы внедрить этот проа'ресскв-
ный метод. Мы, доярки, всячески 

помогали ей: внимательно следили 

за охотой коров, улучшали содер-

жание и уход за ними. Сейчас мо-

лодняк нарождается исключитель-

но от искусственного осеменения. 

Все телята здоровы е, хорошо раз-

виваются. 

Е. ВАСИЛЬЕВА, 
доярка. 

ПОМОГАЕМ 
молодым 

Сейчас наше внимание прикова-

но к работе ХХ11 съезда КПСС. Мы 
с чувством гордости и радости сле-

дим за работой съезда, обсуждаю-
щего грандиозную программу 

строительства коммунизма в на-

шей стране. Мы, труженики села, 

как и все советские люди, безгра-
нично преданы своей партии, го-

рячо любим ее, глубоко верим ей. 
Поддерживая патриотический 

почин серпуховцев, наши пе-
редовые и опытные доярки оказы- 
вали всестороннюю помощь от-

стающим животноводам. Мне хо-

чется привести такой пример. В 
апреле текущего гада в наш кол 

лектив пришла молодая доярка 

Галина Нужда, ранее не работав-
шая в животноводстве. Естествен-
но, что у нее не все хорошо полу-

чалось. Сказывались молодой воз-

раст, неопытность. Она приняла 

группу Прасковьи Осиповой. Это- 
старая, опытная доярка, ныне пан-

сионерка. Но, прежде чем уйти на 

пенсию, П. Осипова обучила моло-
дую доярку методам ухода за 
скотом. Сейчас Галина Нужда за-

нимает одно из ведущих мест по 

ферме. Она не отстает от опытных 

дояром. За 9 месяцев от группы, 
которую обслуживает Галина, по- 

лучено 2333 килограмма молока 

на корову. Для молодой работницы 
такой результат заслуживает вни-

мания. 

В настоящее время Галина в от-

пуске. Ее заменяет пенсионерка 

Прасковья Осипова. Очень хоро-

шая дружба установилась между 

молодой и старой доярками. Такая 
дружба существует между всеми 
работниками нашей фермы. Вся 
наша работа строится на взаим-

ной помощи, на хороших товари-

щеских отношениях друг к другу, 

что способствует успеху. Не слу-
чайно наша ферма является пере-

довой в отделении. 
П. ЯКОВЛЕВА, 

дояраса. 
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МОСКВА. Многие тысячи метров добротных тканей ежедневно 
выпускает комбинат КТрехгорная мануфактура». Досрочно завершив 

задание девяти месяцев, коллектив этого предприятия взял на себя 
обязательство дать 1 миллион 600 тысяч метров тканей сверх плана. 

Успех трехгорцее - е слаженной, ритмичной рабом всех участков 

комбината. Повышению производительности труда способствуют вы-

сокая квалификация рабочих и внедрение новой техники. 

НА СНИМКЕ: Нина Лшехичхикова (слева) и Людмила Кои-
драшкина за работой на новых браковочно-мерильных накатных 

машинах «ВМН-120в. Механизация браковки тканей облегчает труд 
и повышает производительность труда ха этой операции. 

Фотохроника ТАСС 

В период мегсячююка советской 
книги Сланцевс,кая районная 
библиотека предлагает читателям 

новинки художественной литерату-

ры. Среди нииг - .произведения 

Елизара Мальцеоза «Войди в каж-
дый дом», Э. Ставского «Все толь-

ко начинается», Г. Бакланова «В 
Снегирях» и другие. 

.В романе «,Войди в каждый дом» 

Елизар Мальцев пишет о колхоз-
ной деревне. Новая книга тюсате- 

ля - свидетельство его воз;ронцтте-

го• литерапуршого мастерства, его 

умения правдиво . рисовать жизнь 

своих героев, увлекательно строить 
сюжет. 

Действие романа ,развертывается 

главным образом в деревне Черем-
шанка в период после сентябрьско-
го Плецума ЦК КПСС (4953 г.). 
Автор отразил не изменения, кото-

рые произошли в деревне, а пока-

зал, как возвращаются в колхоз 

когда-то оставнвлпме его люди, п 

среди них первым - Корнеи Яран-
цев - один из главных действую-
щих лиц романа. Много трудно-

стей цриходится им преодолевать, 

так как в колхозе «Красный маяк» 

беззастенчиво действует приспо-

собленец и рвач Алексей Лузгин со 

своими родственниками н собу-
тыльниками. 

Болыцую симпатию читателя вы-

зывает колхозный конюх Егор 
Дымшакав, смело ведущий борьбу 
против Лузгина, отстаивающий 
свое пйраво коммуниста решать 

судьбу родного колхоза. 

•В романе нарласоваиы образы 

р%злппчных партийных руководите-

лей. Здесь остро сталкиваются две 

формы руководства людьми: с од-

ной стороны, секретарь райкома 

Коробки, демагогичеокие приемы 

которого терпят .юрах в новых ус-

ловиях, с другой - чуткий и от-

зьгвчивый секретарь обкома Проба-

тов, покюмающий, что надо 

чатыоя •в каждую дверь», искать 

свой особый подход к каждому 

человеку. 

Повесть молодого писателя 

Э. Сгавокого «Все только начина-
етсяв - книга о начале жизни, о 

формировании характера нашего 

молодого сааремеюнииа. Герои про-

наведения -- двадцатилетний то-

карь Саша Кочки и студентка тех-

ниюума Ирина. 

Большое и серьезное чувство 
связывает юношу н девушку. Но 
они очень разные. Салив - прямой 
х честный рабочий парень далеко 

не сразу осознает, что его подруга 

не привыкла к трудностям, что ей 
чуждо понятие долга. 

- Как сiожатся дальше взаимоот-

ношения героев? Какова будет их 

жизнь? Ведь их путь только начи-

мается :и от того, насколько прин-

ципиальны • они в юности, зависит 

их будеущее. 

Павесть Г. Я. Бакланова аВ Сне-

гиряхв является одним из лучших 

произведений о жизни руководи-

телей колхозной деревни в начале 

50-х гадав и о встааш:их перед ни-

ми в то время сложных задачах 

и вогдросах. 

События происходят в Снепирев-

ском ;районе, где только что .при-

ступил к своим обязанностям но-

вый секретарь райкома партии Ер-

макав. В центре повести - пред-

седатель колхоза-миллионера Де- 

нмсов. Человек властггый, сильный, 

много сделавший для колхоза, он 

постепенно превращается в дикта-

тора, который жестко судит дру-

гих людей, а в то же время сам 

совершает немалые ошибки и на 

работе, и в личной жизни. Читая 

повесть, мы видим, как жизнь су-

рово поправляет Деюксава: 

Герои повести В. И. Ардамат-
ского «Звезды в полдень» - лет-

чики, которые испытывают новые 

опытные самолеты. Эта работа ис-
полнена умного, благородного рис-

ка и высокого мастерства. Автор 
показывает повседневную жизнь 

своих героев, их строгую дружбу, 
любовь. 

В судьбе главных героев -повести 

летчиков Га.мчука, Карнакова, 
Р,умн:юцева, радиотехника Наташи 
Сагал и д;ругнх - раскрътвается 

сущность профессии испытателей, 
которые вместе со строителями са-

молетов, не щадя сил, а иногда и 

жизни, совершенствуют нашу 

авиацию. 

В основу книги А. К. Капран-
Чемодановой «Нет, я не одна» по 

ложены действительные события, 
происшедшне :в период Великой 
Отечественной войны. Повесть на= 

писана от имени жены офицера 
Казаковой, много испытавшей за 

эти гады. 

Героиня рассказывает о там, как 

она работала в то время в Арме-
нии дорожным техникам, как, ;поте-

ряв маленького сына, она уехала 

на фронт и зачисленная санинст-

руктором в часть, где служил ее 

муж, вместе с ним прошла труд-

ные дороги войны. Тяжелые поте-

ри и испытания едва не сломили 

молодую женщину, но окружаю-

щая ее атмосфера сердечности и 

душевной теплоты помогла ей 

снова вернуться к жизни, ощутить 

свою полезность и нужность. 

. Д. ТУРИНА. 

Величайшее событие в истории человечества 
Мировая общественность о XXII съезде КПСС 

ХХ11 съезд КПСС приковал к себе внимание всего мира. 

Пристально следят за его работой во всех уголках земного ша-

ра. Съезд строителей коммунизма затмил все другие междуна-
родные события. Работа съезда, обсуждаемая им Программа 
оказывают огромное влияние на мировой политический климат. 

БУХАРЕСТ 

«Съезд строителей коммунизма 

- величайшее событие в истории 

человечества» - так характеризу-

ет газета «Скынтейя» ХХ11 съезд 

Коммунистической партии Совет-
ского Союза. 

Газетные полосы по-прежнему 

заполнены материалами съезда. 

Румынское радио м телевидение 

посвящают ему специальные пере-

дачи. 

На фабриках .и заводах страны 

проходят многолюдные митинги, 
посвященные ХХ11 съезду КПСС. 

ВАРШАВА 

.В ,последние дни по утрам у га-

зетных :киосков Варшавы стало 

необычайно людно. Варшавяне 
стремятся Приобрести свежие но-
мера газет с новыми материалами 

об историческом ХХ!! съезде 

КПСС. 
круг проблем, охваченных в 

двух докладах Н. С. Хрущева, не-

обычайно тиран, пишет :в редак-

ционной статье аТрибуна люду». 

В них дается анализ происходя-

щих в мире изменений, разработа-
ны текущие узловые задачи, толу -

чает конкретное очертание буду-
щее коммунистическое общество, 
строительство которого окажет ре-

шающее влияние на судьбы мира. 

К Москве, пишет «,Глас працыв, 

обращены .взоры советского наро-

да, народов великой семьи социа-

листических стран, стран Азии, Аф-
рики м Латинской Америки, кото-
рым победа социалистической ре-

волюции и замечательное развитие 

социализма принесли победу в 

борьбе за независимость. 

ПРАГА 
В адрес ЦК КПЧ, советского по-

сольства в ЧССР нескончаемым 

потоком идут со всех концов рес-

публики :письма и телеграммы, в 

которых чехословацкие трудящие-

ся приветствуют ХХI1 съезд КПСС 

• 

IIочаще бы 
таил® Концерты 

На днях в Доме культуры ком-

бината «Сланцы» выступали ар-

тисты Ленинградского Малого дра-

матического театра. Они ставили 

пьесу «Беглец». Зрители восхи-

щены талантом и мастерством 

ленинградских артистов. Нельзя 
не сказать и о содержании пьеоы. 

В ней подняты жизненно важные 

вопросы. Пьеса показывает, ка-

ким становится человек, когда за-

бывает о своем долге, обязанно-
стях, пренебрегает коллективом, 

трудом, ищет легкой жизни. Но 
рука товарища помогает осту-

пившемуся человеку • и он снова 

возвращается на правильный 
путь, в труде находит радость и 

счастье. 

Зрители от всего сердца благода-
рили артистов за -их прекрасную 

игру. Особенно были восхищены 

мастерством гостей артисты ра-
бочего театра драмы и члены 

драмкружка клуба ветеранов тру-

да, присутствующие на спектакле. 
Хочется бросить- упрек молоде-

жи города, которая, к сожалейню, 

мало интересуется театром.•Среци 
зрителей, присутствующих в зале, 

юношей и девушек были единицы. 

А ведь пьеса тБеглец» помогла 

6ы многим из них избежать оши-
бок, пересмотреть свои взгляды 
на жизнь. 

А. ьыЧКОВА, 
нештатный инструктор 

отдела писем. 

как величайшее событие совре-

менности, знаменующее начало но. 

вой эпохи человечества, эпохи 

коммунизма. Выступающие в цпеча-

ти, по радио ,и телевидению пред-

ставители самых различных слоев 

населения Чехословакии подчер-

кивают историческое значение 

ХХ11 оъезда КПСС. 

КАИР 
Народы афрнкашокого континен-

та проявляют большой ин-ерес к 

работе ХХ11 съезда КПСС, -к об-
суждаемым делегатами съезда до-

кументам, имеющим огромную 

важность для нашей эпохи. 

аТрудно переоценить значение 

для Африки, для национально-ос-

вободютельного движения афри-

канских народов ХХ11 съезда 

КПСС и представленного на рас-

смотрение съезда проекта Про-
граммы Коммунистической партии 

Советского Союзав, - заявил в 

беседе с корреспондентом ТАСС 
председатель бюро Объединенного 
фронта Южной Африки ,в Каире 
Мзнвадили Пнлисо. 

«Совепокий Союз и весь социа- 

лмстический лагерь, - . подчеркнул 

Пили -со, - это бастион мира н .де-

мократии. Мы радуемся укрепле-

нию этого бактиона и приветству-

ем величественную Программу по- 
строения коммунистического об-
щества в СССР. 

Л О НДО.Н 

Доклад Н. С. Хрущева на ХХ11 
съезде КПСС о Пiрограмме ,партии 

является основной темойвсех анг-

л.ийских газет, а также радио- и 

телевизионных программ, и, хотя 

профессиональные антисоветчики в 

своих комментариях всячески ста-

раются треуменьш.ить значение до-

стижении Советского Союза, реа-

лизм доклада произвел в Англии 
колоссальное впечатление. 

Известный общественный дея-

тель, настоятель Кентёрберийского 
собора д-р Хьюлетт Джонсон при-

ветствовал призыв Н. С. Хрущева 
капиталистическим странам к со-

ревнованию - с Советским Союзам 
в области повышения благосостоя-
ния 'своего народа, а не в области 
вооружений. 

Джонсон заявил: аЯ хотел 6ы, 
чтобы такой вызов был принят. Он 
отвечал бы самым заметным чая-

ниям народов всего мира». 

Отвечая тем органам печати, ко-

торые твердят, что -де Хрущев ма-

нит советский народ утопическими 
мечтами, Джонсон заявил: аДейст-
вительно это мечты, но это мечты, 
которые сбудутся». 

ПАРИЖ 
Французская общественность 

уделяет в эти дни большое внима-

ние работе ХХ11 съезда Коммуни-
стической партии Советского Сою-
за. Сообщения из Москвы публи-
куются на первых страницах газет 

и передаются по французскому ра-

дио в первую очередь. 

Парижская демократическая пе-

чать отмечает, что ХХ11 съезд про-

должает и еще :более углубляет 

линию партии, разработанную на 

ХХ съезде. Он вносит свой твор-

ческий вклад во все области жиз-

ни Советского Союза: во внешнюю 

политику, в дальнейшую демокра-

тизацию государственного .и пар-

тийного -аппарата, в борьбу против 

последствий культа личности. 

Газеты аЮманите» и «Либе-
расьон» подробно излагают ВЫ) 

ступления на съезде делегатос--и 

гостей - представителей братских 
коммунистических м .рабочих пар-

тий, подчеркивал, что овсе они вы-

держаны в духе дружбы н между-

народной пролетарской солидар-

ности. «Л.нберасьонв указывает, 

что на съезде происходит серьез-

ное деловое обсуждение вопросов 

экономики, науки и культуры, от 

решения которых зависит осуще-

ствление грандиозной Программы 
строительства коммунистического 

общества в СССР. 

ДЕЛИ 

Индийские газеты продолжают 

уделять большое внимание работе 
ХХ1! съезда КПСС. 

Мы приветствуем этот великий 

съезд строителей коммунистическг*-

го общества, пишет издающаяся 

Кальк-утiте на бенгальском языке 
газета аСвадхинатав..В настоящее 

время мировая война больше не 

является неизбежной; начертанная 

величеспвенная Программа по ме-

ре претворения ее в жизнь создаст 

положение, когда мировая война 

станет совершенно невозможной. 
Под влиянием материальной м ду-

ховной мощи социалистического 

лагеря и идей :коммунизма мир 

уже меняется. Пример социалисти-

ческого мира с огромной бы стро-

гой уже привлекает на сторону со-

циализма тружеников всей земли. 

ХХ 11- съезд КПСС, подчеркивает 

еженедельник «Блитц», - событие 
огромной важности не только для 
Советского Союза, но и для всего 

мира. Советский Союз уверен в 

своей силе и толам решимости ид-

ти по трудному шути поисков мир-

ного решения нынешних междуна-
родных споров. 

СТОКГОЛЬМ 

Комментируя доклад Н. С. Хру- 
щева о Программе КПСС, многие 

шведские газеты подчеркивают 

грандиозность планов, намечаемых 

КПСС. В комментариях многих га-

зет отмечается, что мир - одно из 

основных условий успешного осу-
ществления Советским Союзам но-

вой Программы КПСС. 

«Через 20 лет Советский Союз, 
- пишет социал-демократическая 

газета «Дала-демохратенв, - дол-

жен перепнать в экономическом 

развитии ;все другие страны и до- 

стигнуть самого высокого жизнен-

ного уровня в мире. Такова цель, 

которую ставит Советский Союз. 
Но условием выполнения ее явля--

ется сохранение мира». 

Нет оснований сомневаться в ис-

кренности заявлений Хрущева о 

стремлении Советского Союза к 

миру, пишет газета аНюа Нор-
рландв. Советский Союз нуждается 

в мире прежде всего для того, что-

бы осуществить ту Программу, 
которая теперь обсуждается съез-

дом партии, подчеркивает газета. 

зам. редактора И. ПУШКИН 

СЛАНЦЕВСКОИ АВТОТРАНСПОРТНОЙ КОНТОРЕ автотре-

ста (остановка автобуса газос.ланцевый завод) требуются электро- 
. газосварщики. - -

Админмстрация 

СЛАНЦЕВСКОИ АТК треста грузовых перевозок ЛУАТ тре-
буются на постоянную работу шоферы 2-го и 3-го классов, авто-

слесари, плотник,электрих,.мотарист по ремонту двигателей. 
За справками обращаться по адресу: город Сланцы; : улица Во-

сточная, Слаицевсная АТК. 

- Гражданка Ерофеева Нина 
Яковлевна, праживающая в городе 

Сланцы, улица М. Горького, дом 

№ 6, кв. № 11, возбуждает дело о 

растаржектги брака с гражданином 

Ерофеевым Леонидом Няколаеви-

чем, прожювающим в городе Нов-

городе, 2-я Сенная улица, дом 

.№ I7. 

Дело подлежит ,рассмотрению в 

.нарсуде города Новгорода. 

`r-
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